



|   |                              |          |
|---|------------------------------|----------|
|  <b>ENACO S.A.</b><br>EMPRESA NACIONAL DE LA COCA S.A. | Evaluación al mes de Febrero | Año 2023 |
|---|------------------------------|----------|

### Hechos de Importancia

Al mes de febrero del 2022, en la empresa se han presentado los siguientes hechos de importancia:

- Se vienen implementando diversas acciones comerciales y como operativos de control en el transporte ilegal de hoja de coca que nos permitirán fortalecer la situación financiera de la empresa.
- No se logró facturar la exportación de hoja de coca por el volumen de 47 TM en el mes de febrero lo que genero un impacto negativo en la situación financiera de la empresa.

Fuente:

Informe Ejecutivo de Gestión Empresarial y Evaluación Presupuestal – Febrero 2023 (remitido a la GAF el 29/03/2023)